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La seduta è aperta alle ore 2 85 pomeridiane. 
(11 segretario Pissavini dà lettura del processo 

verbale della tornata precedente, che è approvato.) 
PRESIDENTE. L'onorevole Di San Donato ha fa-

coltà di parlare sul sunto delle petizioni. 
DI SAN DONATO. Il 30 novembre dell'anno scorso 

fu inviata alla Camera una petizione dal sindaco di 
Napoli a nome di quel Consiglio comunale ; essa è 
registrata al numero 1006. Con tale petizione quel 
Consiglio municipale, con argomenti meritevoli di 
speciale considerazione, si fa a reclamare dal Par-
lamento una revisione del canone sul dazio di con-
sumo ; e certamente le condizioni finanziarie create 
al municipio di Napoli sono eccezionali, per non 
dire anormali. Io pregherei quindi l'onorevole pre-
sidente perchè, dichiarando d'urgenza questa peti-
zione, fosse immediatamente rimessa alla Commis-
sione incaricata dell'esame dei provvedimenti fi-
nanziari, perchè, dovendosi occupare anche delle 
modificazioni alla legge sul dazio di consumo, po-

trebbe pure sollevare il comune di Napoli da un 
canone troppo pesante alle sue finanze. 

PRESIDENTE. L'onorevole Di San Donato chiede 
che la petizione 1006 sia dichiarata d'urgenza, e 
che per ragioni di materia, come di diritto, sia 
trasmessa alla Commissione incaricata di riferire 
sui provvedimenti finanziari. Se non vi sono oppo-
sizioni queste proposte s'intenderanno approvate. 

(Sono approvate.) 
L'onorevole Lanza Giovanni, per affari di fami-

glia, chiede un congedo di VA giorni. 
(È accordato.) 
L'onorevole De Sanctis scrive : 
« Nominato deputato nel collegio di San Severo 

ed in quello di Lacedonia, dichiaro che scelgo il 
mio collegio nativo di Lacedonia. » 

Do atto all'onorevole De Sanctis ai questa sua 
ozione, e dichiaro quindi vacante il collegio di San 
Severo. 


